
Réunion du CA de La Trèflerie du 3.12.24 à 19h30 
 La Ligue de l’Enseignement Périgueux

Membres présents: Simon, Mai, Jean Paul, Henry et Christine, Patricia Moreaux et Khalid .

Ordre du Jour : 
1- Préparation de l’AG
2- Points sur la Trésorerie
3- PointTechnique
4- Autres nouvelles 

1- Préparation de l’AG
a) Prochaine réunion du CA : mardi 14.01 avec galette des rois pour finaliser la préparation de 
l’AG.
b) Date pour l'AG. ?  Ce serait le dimanche 9 février      lieu : le HanGare à Thiviers ( Simon vérifie 
avec eux la date )Après l’AG, le matin et le repas partagé, on peut faire un atelier ‘fresque de la 
monnaie’.
c) A voir : - Le bilan financier sera prêt en fin d'année. 

     - Framalistes n'est pas à jour. On peut aussi doubler le mail de convocation avec un SMS.
     - On ne respecte pas toujours les statuts donc il va falloir les changer ou les respecter. A 

décider pour l'AG. Il faut vérifier que tout y soit clair et non soumis à interprétation et qu'ils 
reflètent la réalité de notre fonctionnement. 
On doit faire une version partagée par framapad pour proposer les différentes modifications à y 
apporter.

     -Problème de la maison des associations , notre Siège : ne faudrait-il pas le changer ?
     - Pas assez de renouvellement dans l'association. L'expansion marque un pas. Jean-Paul 

fait tourner l’association en grande partie seul. Comment trouver de nouveaux bénévoles ?
Chercher une autre pédagogie : tirage au sort parmi des volontaires ?
En tout cas, Patricia qui a travaillé 20 ans en informatique propose son aide , acceptée avec joie!

2- Point sur la Trésorerie
a) Jp a révisé le fonctionnement des comptes en supprimant des lignes inutiles, ce qui allège 
considérablement les échanges mais n'a pas trouvé l'origine d’un écart de 120€ relevé.
b) JP a eu le nouveau responsable de la BioCoop de Riberac qui veut reconvertir ses 1500 T en 
euros. 

3- PointTechnique
a) La fibre doit être installée à Rouffignac donc coupures à prévoir mais le serveur peut maintenant 
être déménagé, ce qui est sécurisant.
b) Paiment en Trèfles sans téléphone :  Simon s’est vu bloqué dans sa recherche d’une interface 
simple et attrayante pour permettre aux prestataires de créer des comptes avec des adhérents qui 
pourraient payer avec un code sans téléphone. Un spécialiste pourrait le faire pour 2000€ environ 
que Simon pense que cela simplifierait considérablement les échanges et est prêt à payer de sa 
poche. Mais y a-t-il un besoin ?  Discussion sur le sujet. 
les pros ont-ils le temps/ disponibilité d'esprit/ volonté pour le faire ?  Jp: il faudrait des  garanties 



Mai : combien de pros seraient d'accord pour essayer ? nous avons des nx adhérents mais ne les 
accompagnons pas. khalid : les pros ne pensent pas à réutiliser leurs T déjà.  
En tout cas, JP a déjà mis au point un système sécurisé qui permet ces paiements avec code.
Démonstration de jp : on peut déjà faire des adhésions rapides, des paiements directement sur le 
serveur avec un simple code. JP a mis cela au point il y a un an.
Simon va voir avec Antoine des Tistous qui a freiné jusque là du fait de l’utilisation du téléphone.

4- Autres nouvelles 
a) L’association ALTERTOUR veut faire un trajet entre Brive-la-Gaillarde et Biarritz en été 2025 et 
cherche des étapes avec 3000m2 pour les accueillir et pouvoir mettre en valeur les initiatives 
locales. Mai les accueillera chez elle.

b) Les Paulissones de St Paul-la-Roche voudraient nous rencontrer. Mai propose de faire la 
rencontre le lundi 16.12 avec Jean Paul en visio. On est tous invités à y allparticiper
Rappel : NOTRE ADRESSE MAIL : contact@trefleri  e  .fr   
( treflerie.info est l'adresse que nous allons abandonner. Certains écrivent encore sur moloco.fr, 
notre 1ère adresse )

Fin de la réunion à 22h 

Christine au secrétariat
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